



**Vinocorp**  
Placer y Descubrimiento S.A.C.  
Importadora y Distribuidora de Vinos



## ROSE 2018

*Grenache 100%*

### Barossa Valley



"R & R" está creciendo son viticultores adultos que nunca dejaron su niñez. Su pasión por el vino sólo es igualada por historias desafortunadas y el amor por la pesca y el surf. Relájese y disfrute de su entusiasmo por el delicioso y sabroso Rose.

#### BODEGA ROGERS

Un apasionado pescador de dudosa habilidad. Él está particularmente interesado en la pesca mientras que en días de fiesta es una manera de relajarse pero raramente si alguna vez, él pesca cualquier cosa. Un enólogo profesional de gran reputación, Rogers nunca es más feliz que cuando está con su ropa vieja de pesca. Cuando se relaja, le encanta vincular vinos/viñedos a los ríos/playas. Es su amor por el buen vino, la buena comida y la vida al aire libre que lo introdujo a su amigo comerciante de vinos en Londres, Rufus.

#### RUFUS

La falta de sol y las fuertes olas en Blighty nunca disuadió a Rufus en su pasión por el surf. Además es un comerciante de vino exitoso en South Kensington London, le gusta vivir el estilo de vida fuera del trabajo y su casa está llena de gala de surf.

Rufus le encanta mezclar su búsqueda de vinos interesantes de todo el mundo con su pasión por encontrar la ola perfecta, sobre todo en Australia y Nueva Zelanda. Al igual que Rogers, le encantan los mejores ingredientes/vasas elaboradas en deliciosos vinos de degustación.

#### CONDICIONES DE VENDIMIA

Suelo con una buena humedad del invierno, las viñas crecieron bien durante una primavera cálida y un verano seco, desarrollando sabores maduros e intensos.

La buena retención de acidez en la fruta ha dado lugar a la frescura y delicadeza de este rosado.

#### VITICULTURA Y ELABORACIÓN

Los viñedos de grenache o garnacha que produjeron este rose son arbustos plantados en suelos fértiles de la llanura norte de Barossa Valley. Las uvas se cosechan en pequeños recipientes, se trituraron y se mantuvieron en la prensa durante una o dos horas para desarrollar el color y el sabor.

El vino fue fermentado usando levaduras silvestres del viñedo con la mitad de la uva prensada directamente en barrica y el resto en tanques de acero inoxidable. Después de la fermentación, el vino se somete a un proceso de removido de lías para aumentar el peso en el paladar antes de ser mezclado.

Fermentado y madurado por 3 meses en barricas de roble viejas americanas, francesas y hogsheads (capacidad 300L) Húngaras (55% de la mezcla).

#### NOTAS DE CATA

La vendimia 2018 se abre con aromas tentadores de fresa silvestre, pimienta blanca y lavanda. Con el respaldo de granada fresca, piel de durazno blanco y cáscara de cítricos. En el paladar se deleita con una explosión de sabor de granada fresca, una cremosidad sedosa y umami de la maduración sobre lías en barrica, con una fresa blanca persistente y una larga acidez brillante.

El 'Umami' es uno de los cinco sabores básicos junto con el dulce, ácido, amargo y salado y proviene del idioma japonés y significa 'sabor agradable, sabroso. Este término fue elegido por el japonés Kikunae Ikeda. Los vinos con más presencia en umami serían aquellos con crianza en barrica e incluso los vinos blancos que tienen crianza sobre lías.

#### MARIDAJE

Disfrute con Baccalà (bacalao a la Vicentina) en ciabatta a la parrilla o una ensalada de rúcula, pera y cebolla roja.

<b>Enólogo:</b>	<b>Cosecha:</b> Febrero y Marzo 2018	<b>Región:</b> Barossa Valley	<b>Alcohol:</b> 11.5 %	<b>Azúcar Residual:</b> 1.1 g/L
<b>Acidez Total:</b> 4.7 g/L	<b>pH:</b> 3.28	<b>Crianza:</b> 3 meses	Apto para veganos y vegetarianos	